

Protesta en Alemania provoca la cancelación de más de 200 vuelos



Berlín, 16 feb (RHC) Una huelga del sector aeroportuario en Alemania produjo la suspensión de más de 200 vuelos, ya que sus trabajadores en tierra exigen mejoras salariales.

Las huelgas tuvieron lugar en los aeropuertos de Tegel y Sch nefeld, en Berlín, confirmó la empresa que gestiona ambas instalaciones.

La entidad notificó la cancelación de 156 vuelos en Tegel y 54 en Sch nefeld, mientras otros 12 fueron desviados a los aeródromos de Bremen, Leipzig y Drese.

El paro, por un lapso de seis horas, fue convocado por el sindicato del sector servicios Verdi, pero probablemente también tendrá consecuencias mañana.

Según el reporte, la entidad aeroportuario recomendó a los pasajeros que se mantengan en contacto con sus compañías aéreas para evitar mayores contratiempos.

Unos 700 integrantes del personal de tierra participan en la protesta en vísperas de una nueva ronda de negociaciones salariales con la patronal, señalan datos de la organización sindical.

Los trabajadores reclaman un euro más por hora y mejoras en el convenio colectivo de todo el personal.

Con anterioridad los pilotos de la compañía aérea alemana Lufthansa lograron un aumento salarial del 8,7 por ciento escalonado en cuatro momentos, tras concluir negociaciones antecedidas por más de una decena de huelgas.

Desde abril de 2014 comenzaron las manifestaciones que condujeron a 14 huelgas, pero finalmente se llegó a un acuerdo con el sindicato de pilotos Vereinigung Cockpit (VC).

El arreglo contempla el alza de las remuneraciones para los cinco mil 400 pilotos de Lufthansa, Lufthansa Cargo y Germanwings bajo convenio colectivo.

La subida salarial tiene carácter retroactivo al 1 de enero de 2016, con una primera subida del 2 por ciento, a la que seguirá otra del 2,3 por ciento con efectos de 1 de enero de este año, señaló la fuente.

El 1 de enero de 2018 se producirá un incremento del 2,4 por ciento y el 1 de enero de 2019 otro del dos por ciento, indicó Lufthansa.

También los pilotos recibirán una paga única de entre cinco mil y seis mil euros, lo que supone un total de 30 millones de euros.

Los afiliados de VC en Lufthansa aceptaron a mediados de diciembre negociar con la compañía el convenio colectivo a través de un mediador, el diplomático Gunter Pleuger, y desde entonces cesaron las huelgas.

El proceso de arbitraje comenzó a mediados de enero y terminó la semana pasada, aunque todavía quedan por resolver algunas cuestiones como las pensiones en la empresa, por lo que no se descartan nuevas protestas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/121858-protesta-en-alemania-provoca-la-cancelacion-de-mas-de-200-vuelos>



Radio Habana Cuba